



## La Junta quiere favorecer la retención del talento joven en la Comunidad

V.S.J. - Salamanca

La Junta de Castilla y León presentará el próximo mes de julio, a través del Instituto de la Juventud y en colaboración con el Consejo de Políticas Demográficas, la Estrategia de Impulso Joven 2020 con la que el Gobierno regional pretende establecer políticas con las que «favorecer la retención del talento joven». Así lo aseguró ayer el director general del Instituto de la Juventud de la Junta, Eduardo Carazo en la Facultad de Farmacia de la Universidad de Salamanca donde se encontraba para presentar el Plan de Empleo Joven y, principalmente, el Sistema de Garantía Juvenil.

Carazo enmarcó estas dos políticas en «la situación del empleo de los jóvenes en Castilla y León», cuya evolución según los últimos datos de la Encuesta de Población Activa calificó como «positiva pero insuficiente», recordando la reducción del 4 por ciento y la salida del empleo de casi 16.000 jóvenes en la Comunidad, pero a su vez manifestando que este sigue encontrándose por encima del 25 por ciento.

«Las dos medidas propuestas pretenden dar opciones de formación y contratos de prácticas y laborales a los jóvenes de Castilla y León para que encuentren empleo», señaló Carazo, quien reconoció que el sistema es mejorable e insistió en que «la mejor arma contra la despoblación es el empleo y el crecimiento económico».